

CARTAS DEL LECTOR

UTIL PALIATIVO

La crisis de falta de **agua** es mundial, pues el **agua** dulce representa apenas el 1 por ciento del total de este líquido en el planeta; el otro 99 por ciento es **agua** salada y **agua** dulce contenida en el Ártico y el Antártico.

Para enfrentar este problema, países de América Latina, así como de Europa y África, han tenido desde hace varios años un importante interés en el uso de plantas desalinizadoras, al parecer, con buenos resultados.

Yo me pregunto por qué nosotros no estamos ya en planes de instalar plantas desalinizadoras de **agua** de mar; esto, no como solución, sino como un paliativo que nos ayude a que la crisis que se anuncia para 2010 no sea tan extrema.

Carlos Castellanos López
Cuautillán Izcalli, Estado de México

